

FHNW-Zugang für Geflüchtete

Spendenaktion Das Projekt «Integral» soll Geflüchteten den Zugang zu einem Studium an der FHNW ermöglichen. Mit einem Spendenaufruf hat die Stiftung FHNW zusammen mit dem ehemaligen Stiftungsratspräsidenten Urs Endress eine Spendensammlung gestartet. Insgesamt 30 Unternehmen, Organisationen und Privatpersonen haben die benötigten 130 000 Franken für das Projekt gespendet, so die FHNW in einer Medienmitteilung vom letzten Freitag.

Mit dem Geld werden Brücken- und Vorbereitungsangebote bis Sommer 2024 finanziert, durch welche Geflüchtete studierfähig werden sollen. Ab Herbst 2024 soll das Angebot zu den regulären Strukturen der FHNW gehören. Das Projekt soll auch einen Beitrag gegen den anhaltenden Fachkräftemangel leisten. (bz)